
 

 

 
 

 
 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Al Signor Sindaco di Città di Castello 

Al Segretario Comunale 

All’Assessore alla polizia Municipale 

All’Assessore ai lavori pubblici 
 

 Oggetto: Interpellanza inerente urgenti problematiche del Centro  

                Storico. 

 

 Istituzione dell’area di parcheggio per mezzi di pubblico interesse di 

soccorso n° 193 del 09/08/2022 di fronte ad ex ospedale in largo Mons. 

Giovanni Muzi 

 Stato delle attivazioni delle telecamere per regolazione della ztl nel centro 

storico 

 Stato dell’apertura del parcheggio ad uso pubblico sotto la ex FAT 
 

 

I sottoscritti Consiglieri comunali, 

 

 

 

PREMESSO 

 

 Che è stata pubblicata ordinanza del dirigente n°193 del 09/08/2022 ivi allegata alla 

presente; 

 Che in tale ordinanza si fa riferimento alla richiesta del Dott. Zucchini Gaetano, in 

qualità di Direttore della Caritas Diocesana, del 15/07/2022 per la creazione di stalli 

riservati dedicati alla Caritas stessa; 

 Che a fine novembre sono comparse le strisce di area riservata e che per ora, da 

osservazioni visive, sembra che tali stalli siano solo occupati da un mezzo della 

Caritas Diocesana; 

 Che risultano ultimati i lavori di istallazione delle telecamere per la regolazione della 

ZTL in vari punti della città da circa 4 mesi. 

 Che è stata aperta al pubblico circa 3 anni fa la nuova piazza dell’Archeologia presso 

la EX Fat il cui parcheggio sotterraneo dovrebbe essere adibito a parcheggio ad uso 

pubblico; 

 Che tale parcheggio risulta chiuso all’utilizzo pubblico da più di tre anni; 
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 Che in più occasioni fu dichiarato dagli amministratori che vi sarebbero stati stalli di 

parcheggio ad uso pubblico, ma che ad oggi l’unico modo di accesso agli stessi è 

quello del cancello con telecomando ad uso privato. 

 

 

 

 

 

CONSIDERATO 

 

 Che nella zona limitrofa all’ex ospedale risulta molto difficile il reperimento di 

parcheggi per i residenti anche a causa del mancato controllo da parte del corpo di 

polizia municipale soprattutto nelle ore notturne consentendo che gli stalli riservati ai 

residenti siano occupati da altri utenti non legittimati; 

 Che ad oggi non si rilevano aree riservate al parcheggio di mezzi per associazioni di 

tipo privato in centro storico che, al pari della Caritas, hanno sedi e servizi che 

insistono nella medesima porzione di città. 

 Che i soldi spesi per le telecamere di accesso alla ZTL sono pubblici e che quindi è 

diritto dei cittadini, qualsiasi siano le origini dei finanziamenti, sapere come vengono 

spesi e perché; 

 Che non esiste un regolamento ad oggi attivo e vigente per la regolamentazione delle 

telecamere ZTL e che l’unico regolamento a cui ad oggi si potrebbe fare riferimento, 

non permetterebbe MAI l’accesso a tali aree. 

 Che il parcheggio con accesso dai “Frontoni” risulta dotato di sbarre da molto tempo, 

ma l’utilizzo ancora oggi è riservato ai privati; 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTERPELLA LA GIUNTA COMUNALE  

 

1. Quali siano le motivazioni di legge che possono equiparare i mezzi della Caritas 

Diocesana ai mezzi di pubblico interesse e di soccorso; 

2. Quale sia la formula giuridica del codice della strada o altra legge che istituisca gli “spazi 

riservati a mezzi di Interesse generale” richiamati nell’ordinanza; 

3. Se in tale area possano stazionare anche altri mezzi di pubblico interesse; 

4. Quali sono le motivazioni della realizzazione di due stalli di tali dimensioni che 

sembrano ben più grandi delle dimensioni standard pari a 2,50 x 5m con addirittura area 

di rispetto finale ed inziale; 

5. Se è stato considerato l’impatto visivo delle strisce gialle davanti alla chiesa di San 

Domenico e del chiostro e se sia stato preso in considerazione l’aver collocato parcheggi 

riservati per mezzi di pubblico interesse e di soccorso proprio al di sotto di un edificio 

che versa da molti anni in stato di abbandono; 

6. Se non era possibile eventualmente trovare un'altra ubicazione di tali stalli, magari sotto i 

parcheggi EX FAT ad uso pubblico. 



 

 

7. Lo stato dell’attivazione delle telecamere e come sarebbe il loro funzionamento, se con il 

regolamento attualmente vigente oppure se è in previsione la redazione di un nuovo 

regolamento 

8. Se l’attivazione delle telecamere è subordinata alla scadenza di finanziamenti pubblici e 

se nel caso non vengano attivate si chiede se il comune sia soggetto a sanzioni e/o 

mancanti rimborsi da enti terzi  

9. Se la non apertura al pubblico del parcheggio sotto la pizza dell’archeologia sia in regola 

con le convezioni urbanistiche tra Comune e Supercondominio gestore delle aree 

limitrofe ex FAT 

10. Se è prevista l’apertura di tale parcheggio e nel caso con quali regole e orari 

 

  

Città di Castello,  11  Dicembre   2022 

 

 

I consiglieri comunali 

Riccardo Leveque 

Eda Rossi 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

FOTO ALLEGATE STALLI 

 

 
 



 

 

 
 

 


